



Presidente cubano llama a consolidar producción de alimentos

Description

El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, llamó hoy a consolidar el programa de soberanía alimentaria en Santiago de Cuba.

Lo anterior trascendió durante la visita del mandatario al Polo productivo 7 de noviembre, en el municipio santiaguero de Palma Soriano, ubicado a más de 40 kilómetros al norte de esta ciudad, donde se potencia la diversificación de cultivos en sus más de 204 hectáreas.

En intercambio con Carlos Vega, jefe de producción de la Cooperativa de Producción Agropecuaria, Victoria de Girón, Díaz-Canel se interesó por la fuerza productiva, sus condiciones laborales, el pago a los trabajadores y exhortó a involucrar al pueblo en trabajos productivos como vía para reimpulsar la economía y corregir distorsiones.

En Palma Soriano, el presidente cubano también chequeó la atención que brinda el Partido Comunista de Cuba en el municipio y la provincia a la producción de alimentos y el trabajo en la implementación de las medidas para el desarrollo de los programas económicos y sociales.

Durante la visita Díaz-Canel estuvo acompañado por el jefe del Departamento de Organización del Comité Central del Partido Dr. Roberto Morales, la miembro del Comité Central y primera secretaria en Santiago de Cuba, Beatriz Johnson Urrutia, y el Gobernador en funciones, Manuel Falcón Hernández.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024